

GRANADA

Payá le pide al alcalde diálogo para que la UGR participe en planes de la ciudad

El candidato a rector le expone a Torres Hurtado su idea de Univerciudad y proyectos de futuro

09.11.07 - A. G. P.

Rafael Payá, candidato a rector de la Universidad de Granada (UGR), explicó ayer al alcalde el sentido de su proyecto de Univerciudad, que «va más allá de la idea de ciudad universitaria». A este respecto, explican desde la plataforma que propugna «un cambio radical en las relaciones entre Granada y su Universidad». Para ello, propone un pacto que supone, en concreto, la apertura de diálogos para materializar cinco proyectos de futuro para Granada.

Cinco proyectos que ayer trasladó Rafael Payá a José Torres Hurtado. En la citada reunión se habló de la necesidad de cooperación para la construcción de un nuevo campus que integre iniciativas educativas, lúdicas y culturales de la ciudad y de la Universidad: Campus para el Estudio y la Cultura, en parte de los actuales terrenos de Renfe. A este proyecto Payá sumó la propuesta de colaborar en el diseño y la gestión de una futura ciudad deportiva ('ciudad olímpica'), junto a las instalaciones de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física.

Asimismo, expuso su intención de cooperar para el fortalecimiento de la ciudad de Granada como Universidad del Verano y pidió un mayor compromiso con la UGR para agilizar los trámites administrativos para ejecutar las obras que se planifican, a fin de solventar problemas de infraestructura en cualquiera de sus campus. Por último, expuso la necesidad de la colaboración institucional para atraer a Granada grandes eventos de carácter científico. Según la plataforma de Payá, Torres Hurtado valoró «como muy positivas y oportunas estas ideas de futuro, por lo que suponen de beneficio social, cultural y económico para la ciudad de Granada».

Por otra parte, el candidato Luis Rico se reunió ayer con el subdelegado del Gobierno, Antonio Cruz. Rico le transmitió al subdelegado su intención de colaborar estrechamente con la administración que representa, especialmente en cuestiones de infraestructuras. Además, le expresó sus inquietudes con respecto a la situación en la que se encuentran dentro de la UGR los alumnos del Magreb.

El candidato Francisco González Lodeiro lanzó ayer, por su parte, nuevas propuestas para estrechar los lazos de la UGR con el MADOC, con la que se colabora desde hace diez años. Ofrecen una colaboración más estrecha.